



*Autoridades hicieron el llamado a la prevención.*

## Concretan la construcción de 670 km. de cortafuegos en la Región

Autoridades locales inspeccionaron la construcción de cortafuegos en la Región del Biobío, que ya superan 670 kilómetros de cortafuegos en distintos sectores de la zona, en medio del anuncio de altas temperaturas.

El seremi (s) de Obras Públicas Claudio Morales, dijo que “hemos realizado un trabajo preventivo de cerca de 670 kilómetros de limpieza de faja y cortafuegos en toda la región, un trabajo coordinado con Conaf y el Ministerio de Agricultura. Y ahí, además de lo solicitado por Conaf en los puntos considerados críticos, la Dirección de Vialidad ha realizado limpieza y mantenimiento de faja a lo largo de todo el año”.

“Esta última semana de enero tenemos una alerta por altas temperaturas, hasta hoy jueves 30 de enero, en la Región del Biobío. Entonces, como Gobierno reiteramos el llamado a la prevención de incendios forestales. Hemos hecho récord en cortafuegos”, complementó la seremi (s) de Agricultura Fabiola Lara.